

An die
**Hausfrauen
Wiens!**

Die Bereitung von Speisen nach erprobten Kriegs-
kochrezepten, auch aus Mais- (Kukuruz-)grieß und -mehl, wird
jeden **Mittwoch, Samstag und Sonntag**
um 3 Uhr nachmittags in der **Lehrküche** der
**städtischen Gaswerke, VIII., Josef-
städterstraße 10**, praktisch vorgeführt.

Zutritt frei, Anmeldungen zum Zutritte 8 Tage vorher
bei der **Gaswerks-Direktion**.

Vom **Bürgermeister** der k. k. **Reichshaupt- und Residenzstadt Wien**
im **Februar 1915**.

Dr. Richard Weiskirchner.